

NOTE AUX RÉDACTIONS

Visite officielle du Tribunal de Grande Instance de Tarascon Jeudi 31 janvier 2019 – 28 Quartier Killmaine, 13150 Tarascon

Paris, le mercredi 30 janvier 2019

Madame Belloubet, garde des Sceaux, ministre de la justice, se rendra au sein Tribunal de Grande Instance de Tarascon ce jeudi 31 janvier, de 11h45 à 14h00.

Dans ce cadre, elle visitera les locaux et rencontrera les agents de ce tribunal.

Un point presse se tiendra à partir de 12h45.

Accréditation obligatoire presse-justice@justice.gouv.fr

Ministère de la Justice Contact presse – Cabinet de la garde des sceaux 01 44 77 63 15 secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr presse-justice@justice.gouv.fr Retrouvez-nous sur : justice.gouv.fr